

Pressemitteilung

Magdeburg, 28.04.2025

Schache (CDU/FDP): Magdeburg setzt Zeichen der Anerkennung für Bundeswehr-Veteranen

Auf Initiative der CDU/FDP Stadtratsfraktion hat der Magdeburger Stadtrat einen Beitrag zur Würdigung von Veteranen beschlossen. Als Zeichen der Anerkennung wird die Landeshauptstadt Magdeburg ein Konzept zur Realisierung des nationalen Veteranentages erarbeiten.

„Die Bundeswehr hat auch in Magdeburg schon bei vielen Katastrophen geholfen. Ein sichtbares Zeichen der Anerkennung zum Veteranentag ist deshalb mehr als gerecht – es ist überfällig“, betont CDU/FDP-Stadtrat Julian Schache. „Viele Magdeburger Veteranen haben sich durch ihren unermüdlichen Einsatz ausgezeichnet. Mit dieser Initiative setzen wir ein Zeichen des Dankes“, erklärt Schache.

Der Veteranentag findet auf Beschluss des Bundestages in diesem Jahr erstmals statt. Er soll der Anerkennung und Wertschätzung der Gesellschaft für die besonderen Leistungen von Soldatinnen und Soldaten Ausdruck verleihen.